

Ateliers de Noël de l'école des Trois Moulins

Depuis le 19 novembre, tels les lutins du Père Noël, les élèves des classes maternelles préparent des décorations pour donner aux parties communes de la maternelle un air de fête ! Cette année, les décorations seront réalisées sur le thème des couleurs rouge, vert et doré.

Les assiettes de Noël décorées :



On a peint avec un rouleau deux assiettes soit du vert, du rouge ou du doré. Ce sont les couleurs de Noël.



On a collé des sapins ou découpé (GS) au milieu de l'assiette. On colle des gommettes ou on fait du graphisme pour décorer autour.

Les suspensions à l'aide de boutons



On a pris des boutons verts, blancs et rouges. On a enfilé les boutons sur un fil. On a fait un nœud. On va les accrocher au plafond pour faire des suspensions.

Les boules de pompons :



On a collé des pompons autour d'une boule. C'était difficile pour que les pompons tiennent sur la boule.

Les sapins décorés :

On a décoré les sapins avec des petits pompons, des gommettes ou en dessinant des motifs de graphisme avec des crayons dorés. On va pouvoir les accrocher ensuite.



Les guirlandes en papier cartonné :



Avec des petites bandes de papier rouge, vert et blanc, on a mis en rond et on a agrafé pour faire des guirlandes.

La fresque de Noël :



On a étalé de la peinture dorée mélangée avec du blanc avec des tampons.

On a tracé des lettres de Noël et on a découpé les lettres.

Les décorations les fenêtres :



On a déchiré des petits morceaux de papier rouge, vert et blanc. On les a mis sur du papier transparent pour décorer les vitres des classes.



Plusieurs matinées ont été consacrées pour préparer ces décors grâce à l'aide de parents venus aider pour encadrer les ateliers de bricolage et pour animer des temps de jeux de société. Nous les remercions pour leur bonne humeur et leur enthousiasme.



Nous vous invitons à venir admirer le rendu de ce travail très prochainement dans l'école !!!

